
万泽曾出面“辟谣”
网帖曝光后，深圳万泽集团总经理办公室

经理王国英5月8日回应称，整个就是一虚假新
闻，公司正通过法律手段处理，打算去公安系统
报案。对于文件上公司的公章和领导批示，不
排除是内部员工用真的公章和批示来PS的。

因为“送礼清单”涉及多名税务官员，福田
区国税局率先回应，清单中提到的“福田国税孙
某某科长”确为该局工作人员，具体情况正在调
查，结果将会及时公布。

王国英接受媒体采访时称，“送礼清单”事
件对公司股价没有太大影响，但对企业形象和
企业文化却有很大影响。

5月 13日，央广经济之声对此事进行了连
线采访，王国英表示，该公司已经找到律师介
入，要通过法律途径进行解决，对于相关报道的
虚假信息将进行追究。

公司副总来汉找人
“唐海凌以前是我的主管领导，5月 7日深

夜发短信给我，说被老板骂了，要来武汉散散
心。我热情接待了她，还尽地主之谊陪她逛了
归元寺，当天还接她和另外两人吃了饭。”

左耀宏回忆，饭前，唐海凌突然很神秘对他
说，我们把手机都放到一边，谈点事。唐对左
称，公司“送礼清单”被曝光，她遭到了董事长的
严厉批评。

“接下来，唐海凌话锋一转突然问我：你想
达到什么目的？有什么要求？”左耀宏称，自己
当时被问得莫名其妙。后来才得知，4月底，网
络上出现了曝光万泽地产“送礼清单”的帖子，
公司认为是左所为。

“凭什么说是我干的？”左耀宏感到十分诧
异，当即答复，“我离开公司多年，没有任何理由
搞这种事情，再说老板对我不错，我也不会有任
何的目的。”

因为帖子最初发在山西一个网站上，唐海
凌第二天要求左耀宏协同前往山西“进行危机公
关”，左称此事与自己毫无关系，拒绝一同前往。

5月11日，唐海凌一行从山西返回武汉，再
度邀约左耀宏面谈。“接到电话，我意识到自己
难以从此事中脱身了。”左对记者说。

左耀宏说，唐海凌一行再到武汉时，他则跑
到了北京。

电话中，唐海凌希望左耀宏能尽快见面谈
谈。同时，唐还给左发了多条短信，劝他“快速
解决问题”。

左耀宏统计了一下，除了没完没了的电话
外，唐海凌这几天共给他发了50多条短信，“而
且口气越来越硬，好像真的就认定我是发帖人”。

“我见过送礼清单原件”
“现在我们初步揣测和怀疑，只有他（左耀

宏）才可以拿到公章和偷盖。”5月14日，万泽集团
总经理办公室经理王国英，在电话中向记者称。

王国英特别强调了两点：有关“送礼清单”
的事情是虚假的；网上曝光的材料，有些是不属
实的。

王国英说，目前，公司对此事还在做进一步
调查，并没到公安机关报案，因为不想把事情闹
大，也考虑到了一些关系。

“我是冤枉的！”左耀宏称，自己当初离开万
泽，是应朋友之邀回武汉发展，与公司没有任何
的恩怨瓜葛。

左耀宏分析：“他们怀疑我的依据，就是我
曾当过公司的办公室主任，参与过公关，有机会
接触公章。可离职人员那么多，为什么偏偏要
找我呢？”

左耀宏坦承：“我见过送礼清单原件。”他
说，自己在万泽公司工作期间，的确见到过网曝
的“请示报告”和“送礼清单”。据《楚天都市报》
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丈母娘推高了房价？是他们！
深圳开发商逢年过节都要送礼打点，涉百余名官员

送礼清单被曝光，当事公司千里迢迢追查前员工

“深圳市万泽
房地产开发有限公
司送礼清单被网络
曝光，该公司派员
到武汉追查我，说
我是爆料人。”5月
14 日，曾任该公司
办公室主任的湖
北人左耀宏向记者
投诉。

左耀宏称：“证
实举报内容的真伪
才是最重要的。万
泽方面不能自证清
白，应该找权威部
门作出判断，给公
众一个交代，何苦
要紧逼知情人？”

网 传 的 万 泽 地 产
2009年春节送礼清单(部
分)，上面有董事长的签字
和公司盖章。

湖北籍前员工被疑爆料
左耀宏年近四旬，目前在武汉与朋友

合伙开公司。“以前，我曾通过深圳的人才
市场应聘到万泽地产，2007 年下半年至
2009年初在该公司任办公室主任，工作很
尽职，老板也很欣赏我。2009年2月，我主
动辞职回武汉开公司，与万泽公司并无过
节。”

左称，万泽地产“送礼清单”被网络曝
光一事，起先他并不知道，直到该公司分管
行政人事的副总经理唐海凌来武汉找他交
涉有关事宜，他上网搜索才发现，此事已经
炒得沸沸扬扬。

送礼清单涉百余官员
这份发在某网站上的“送礼帖”，日前

在国内引发轩然大波。
“深圳万泽地产《2009 年春节慰问有

关人员的请示报告》”网帖显示：“送礼清
单”涉及北京、深圳相关部门多名官员，

“上榜”人数超百人，每人收受购物卡或
现金的标准，从 800 元至 2000 元不等。

请示报告这样写道：鉴于目前公司内
外总体不容乐观的经济形势，结合今年春
节时间紧迫的特点，以及春节前后主要工
作的实际情况，为理顺外围公共关系，本着

“节约费用、立足现状、重在实效”的原则，
拟采取购买商场购物卡和极少部分现金的
两种方式，准备在春节前对外部有关人员
进行节前慰问，累计金额为160000元整。

报告下方注明“主送林伟光董事长、林
诚东总经理”，并盖有“深圳市万泽房地产
开发有限公司”公章，还有林伟光写有“同
意”二字的签名批示，时间为1月16日。几
张附表中所列的清单，详细注明了收礼人
姓名、单位、职务、额度及经手人等信息。

其中一份《财务部2009年春节联谊名
单》表明，有 10名深圳税务系统官员名列
其中。

网帖同时曝光的，还有一张该公司
“2008 年中秋节送礼清单”，显示向“市建
委沈处、区政府王秘书、张秘书、交管局王
局长、海淀质检站阎站长、曲站长、八里庄
街道王副主任、八里庄街道杨科长”等北京
和深圳官员，共送出 29张购物卡，具体金
额不详。
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